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第２回市P連 執行役員会議 平成27年7月14日 松川 

                                  司会：宗田筆頭副会長 
 
次 第  
１．「子育て親育ち 10 ｹ条」唱和（因北中 吉梅さん） 
 
２． 会長挨拶（山元会長） 
 

３． 議題 
①行政への要望書」提出について（楫賀副会長） 
◇市 P 連からの要望 
 ・暑さ対策→特別教室は順次対応。一般教室は予算、電気の容量不足等で難しい。 
 ・補助の先生→各校長の要望を聞きながら順次対応。 
 ・校舎の外壁剥離→平成 30 年度を目処に対応（各校への検査、確認作業は随時行って 

いる）。 
◇単 P からの要望 
  回答方法を検討中。決まり次第報告する。 
②「高西中ブロック親善球技大会」決算報告（高西中ブロック 槙原さん） 
  添付資料に沿って説明。 
  ※承認事項→拍手多数につき承認 
③「教頭先生とのなかよし会」について （村上(晃)副会長） 
  7 月 31 日(金)19：00～ グリーンヒルホテル尾道 

幹事 村上（晃） 
会場設営（17：30～） 集合時間に来られる役員 

受付 母親代表 
会計 西野 

司会・進行 おやじ部会 
ゲーム担当 柴川・おやじ部会 
商品集め 土屋・村上（晃）・柴川 

 
  ④「チェックインシステム』への登録について（宗田筆頭副会長） 
   未登録者へ登録のお願い。 

⑤その他（山元会長） 
   ・7 月 10 日(金)新旧役員懇親会のお礼。 
   ・広島県 PTA 研究大会やまがた大会への参加の件 
    今年度 82 名の参加要請で 63 名の申込みあり。 
    例年参加をされない場合でも、参加要請人数分の参加費を負担してもらっていたが、 
    今年度は 1 校が参加も出来ず、参加費負担も難しいとの連絡があった。今後どうした

らよいか？ 
    ⇒今までどおり不参加でも参加費のみを負担してもらう。 
     昨年度は参加要請の半分の参加だったが、参加要請分の席が確保されてあり、空席         

が目立った。 



 
    参加される人のみ参加費をもらうという考えもあるが、運営の都合上、参加費が減額 

になるのは厳しいのではないか。 
    県 P 連としては特に取り決めはないので、市 P 連としてどうするのか今年度いっぱい 

協議していく必要がある。 
 
４． 各部会 

①総務（楫賀副会長） 
 日 P の国際交流研修で尾道から中学 2 年生男子が１人沖縄に行く研修の選考方法 

…参加したい生徒に作文を書かせ、第三者に審査をお願いし決定する。 
  ②安全（柴川副会長） 
   ・小学校会長会・中学校会長会・安全部の 3 部合同で家庭教育をテーマに親の道徳講演

会を予定。 
 ・7 月 11 日（土）「社会を明るくする運動」講演会が開催された。電子メディアについ 

ての相談が年々増えている。特に低学年層がトラブルに巻き込まれている（高額請求 
など）。デジタル時代のトラブルにどう対処していくか？ 最後はアナログ（話し合い） 
しかないのでは。 

③体育（藤原副会長） 
 7 月 9 日（木）瀬戸田中学校にてソフトバレー代表者会議・審判講習会を開催。大会要 
項は来週送付予定。単 P ごとの最少チーム人数の見直しの必要があるのではないかとの 
意見があり、来年度以降の課題になるのではないか。 

④文教（村上(秀)副会長） 
 教育フォーラム広告のお礼。実践発表等の準備も予定通り進んでいる。 
⑤広報（土屋副会長） 
 7 月 9 日のソフトバレー代表者会議のときに市 P 連だよりを配布。次回は年度末に発行 
予定。市 P 連ホームページに会議議事録をアップしているので見て頂きたい。 

⑥おやじ部会（村上(晃)副会長） 
 なかよし会役割分担の説明。なかよし会当日は普段着でお越しください。 
⑦おのみち母の会さくら（木曽副会長） 
 7 月 1 日（水）第 1 回「おのみち母の会さくら」研修会を、家庭教育・電子メディアを 
テーマに開催。 

 なかよし会受付は早く来られた人から順番に行うので協力を。 
⑧小学校会長会（高橋会長） 
 7 月 1 日（水）小学校会長会を開催。27 年度事業計画について検討。会議は学期ごとに 
開催予定。 

 規約の見直しが必要ではないか。 
 学校訪問については、新築された向島中央小学校への訪問希望が多数あり、2 学期に訪 
問予定。 

⑨中学校会長会（奥田会長） 
 6 月 30 日（火）中学校会長会を開催。会議は学期ごとに開催予定。 
 小学校会長会・安全部と合同で道徳講演会を開催予定。 
 学校訪問は特に希望がなかったため、美木中学校を訪問予定。 
⑩その他（宗田筆頭副会長） 
 昨年度は「電子メディア」をテーマに冊子を作成。今年度は「家庭教育（特にあいさ 
つ）」をテーマに行っていきたい。 

  みんなが、元気なあいさつが出来るように、保護者・学校・地域がどのようにすれば 
よいか考えていきたい。なお「電子メディア」についても引続き考えていきたい。 

  
 



 
 
５．今後の予定（宗田筆頭副会長） 
  次第のとおり。 
 
６．今後の会議日程（宗田筆頭副会長） 
  次第のとおり。 
 
７．顧問講評（半田顧問） 


